

*Als Gott sah, dass der Weg zu lang, der Hügel zu steil,
der Atem zu schwer wurde, legte er den Arm um sie und sprach:
Komm heim*

Wir danken herzlich

allen für die Anteilnahme und vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied unseres lieben

Werner Corti

erfahren durften.

Danken möchten wir Frau Pfarrerin Monika Burger für die würdevolle und einfühlsame Gestaltung des Trauergottesdienstes. Mit ihren Worten hat sie Werni's fröhliches Wesen gewürdigt und uns seine Lebensstationen noch einmal erleben lassen.

Wir waren berührt von den zahlreichen Gesten des Mitgefühls und danken all jenen, welche uns in dieser Zeit beigestanden haben.

Ferner danken wir dem Pflgeteam vom 1. Stock, Haus A, des Alters- und Pflegezentrums Bruggwiesen in Effretikon, für die liebevolle, sowie Dr. Kuhn für seine freundschaftliche und langjährige Betreuung.

Ein Dankeschön gebührt auch seinen Freunden des Gewehrshützenvereins Lindau für den Fahnengruss bei der Urnenbeisetzung.

In dankbarer Erinnerung

Familien Präg, Wysshaar-Präg und Rüschi-Wysshaar